



学校だより 誠実 敬愛 勤勉

国府の風

第13号

令和3年11月26日

防府市立国府中学校

TEL 22-1369

【学校教育目標】 高い志をもち、新たな時代を心豊かにたくましく生き抜く生徒の育成

防府市弁論大会で最優秀に輝く



【弁論中の山本さん】



【最優秀賞受賞】

11月9日(火)の午後、桑山中学校で防府市中学校弁論大会が開催されました。本校から、3年生の山本青空さんが参加し、見事最優秀に輝きました。弁論の題は「私にできる恩返し」で、祖父への恩返しができなかった後悔を、周囲の方へ「恩送り」することで思いを伝えるという内容でした。

文化祭の準備や受験勉強で忙しい中、その合間をぬって本番に備えました。約1200字程度の原稿をすべて完璧に覚え、気持ちのこもった素晴らしい弁論を、約500人の前で発表することができました。おめでとうございます。

デートDV授業



【講師の説明を聴く3年生】

3年生が、11月12日(金)の2, 3校時にデートDVについての授業を受けました。

社会問題となっているDV問題について、義務教育最後の学年で、現状の把握やロールプレイングをとおして、被害者の気持ちや問題点を考えることができました。

情報モラル教室



【KDDI職員による講義】

11月17日(水)の5校時に、全校生徒が講堂に集まり、本年度2回目の情報モラル教室を実施しました。

実際にあった被害の実例を、3本のアニメーションを視聴しながら説明を受けました。トラブルを起こさない、巻き込まれないためのポイントについて学びました。

山口県中学校駅伝大会 男子初優勝



【女子2区の力走】



【男子6区ラストスパート】



【初優勝の男子チーム】

11月20日(土)に、県セミナーパーククロスカントリーコースで行われた山口県中学校駅伝大会で、男子チームが見事初優勝しました。序盤から上位をキープし4区で首位に立ち、最後は2位に大差をつけての独走でゴールしました。男子チームは、山口県代表として12月19日(日)に滋賀県で開催される、全国中学校駅伝大会に出場します。

女子チームも、けが人が多い中、懸命にたすきをつなぎ、6位入賞を果たしました。男女チーム共に、大会1ヶ月前より延長練習をスタートし、厳しい練習を頑張り抜いた努力の成果が、最高の結果として残りました。男子チームの全国大会での活躍を期待しています。

12月行事予定

1日(水)～3日(金) 三者懇談(3年)	21日(火) 校内マラソン大会(2年)
7日(火) 生徒会役員選挙	22日(水) 校内マラソン大会(1年)
9日(木) 耳鼻科検診(3年、2年4.5組)	23日(木) グローイング・ハート・プロジェクト
10日(金) 校内推薦委員会	24日(金) 終業式 (1.2年)
16日(木) 耳鼻科検診(1年.2年1.2.3組)	28日(火) 仕事納め
21日(火)～23日(木) 保護者会(1.2年)	29日(水)～1月3日(月) 学校閉庁日

表彰関係

【スポーツ面】

- ・第12回錦帯橋カップ中学校バレーボール大会 1位グループ 優勝 女子バレー部
- ・第72回山口県中学校駅伝大会 3区区間賞 ③松本航貴 4区区間賞 ②西野泰河
5区区間賞 ③中嶋陽人

お知らせ

以前にもお知らせしておりますが、日々の生徒の教育活動や部活動の結果速報等を、本校のTwitterに随時アップしております。

また、学校評価結果やいじめ防止基本方針、毎日の給食メニューや年間行事予定等を、学校ホームページにも掲載しておりますので是非ご覧ください。それぞれのQRコードは右のとおりです。

【学校HP】

【Twitter】



